



Weihnachten in Australien

Australien ist Land und Kontinent zugleich. Heute zeigen wir euch, wie dort bei sommerlichen Temperaturen Weihnachten gefeiert wird.

Australien

Wenn der Dezember anbricht, dann ist es in Australien Hochsommer. Es herrschen also sommerliche Temperaturen von über 30 Grad, nicht gerade das typische Weihnachtswetter wie wir es kennen. Eine weiße Weihnacht gibt es also in Australien ganz sicher nicht, dafür aber wunderschöne weiße Sandstrände. Dennoch lassen es sich die Australier*innen nicht nehmen, ein Weihnachtsfest zu feiern. Dekoriert wird also trotzdem mit reichlich Weihnachtsbeleuchtung.

Ansonsten ähnelt das australische Weihnachtsfest dem in der USA. Der Weihnachtsmann wird Santa Claus genannt, dieser bringt die Geschenke am Morgen des 25. Dezembers.

Auch Weihnachtsplätzchen werden in Australien nicht gebacken. Das beliebteste Weihnachtsgebäck ist hier der „Christmas Pudding“ oder auch „Plumpudding“. Das ist aber kein Pudding, sondern viel mehr ein kleiner Kuchen mit getrockneten Früchten. Die Zubereitung dieses Kuchens dauert jedoch sehr lang, daher wird der „Christmas Pudding“ in Australien auch im Supermarkt gekauft, wenn es mal schnell gehen muss.



Ausmalbild

Jelle ist nach Australien geflattert, um den sommerlichen Santa Claus kennenzulernen. Gib den beiden doch ein wenig Farbe und male sie aus!

